



Bogotá D.C., octubre 1 del 2019.

**Señora Directora Agencia Asturiana de Cooperación,
organizaciones de apoyo y personas acogidas:**

Un atento saludo con la gratitud por la acogida de personas en riesgo por su liderazgo social.

El gobierno de Colombia no está protegiendo de manera efectiva a la dirigencia social, cerca de 800 personas han sido asesinadas en los últimos tres años con impunidad. No hay garantías y el panorama tiende a agravarse con la expansión del paramilitarismo tolerado por el gobierno y la fuerza pública.

Los acuerdos de paz firmados por las FARC se están incumpliendo y la mesa de diálogos con el ELN ha sido desmontada, el conflicto crece y la movilización ciudadana es perseguida.

Ante estas circunstancias les pedimos continuar en el 2020 con el Programa de acogida y les instamos a realizar la XVI Visita Asturiana para que verifiquen en el terreno la crisis de los derechos humanos que se enquistó en nuestros territorios y ciudades.

Les agradecemos la acogida de nuestros cinco compañeros a quienes esperamos a mediados de este mes en Bogotá, reconocemos que la solidaridad asturiana es ejemplar y en ese sentido les pedimos continuar este esfuerzo conjunto que ayuda a preservar vidas para luchar por la Justicia Social y la Paz.

Cordialmente,

**COMITE DE SELECCION EN COLOMBIA DEL PROGRAMA
ASTURIANO**

JOSE RUBIEL VARGAS
Secretaría Técnica.